

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

L'éléphant Ella et la charrette

Il était une fois, dans un pays lointain, un éléphant très spécial nommé Ella. Elle vivait dans une magnifique jungle avec tous ses amis les animaux. Elle était l'éléphant le plus grand et le plus fort de la jungle, et tout le monde l'admirait.

Un jour, Ella jouait à un jeu de chat avec ses amis quand elle a accidentellement trébuché sur une branche et est tombée au sol. Elle laissa échapper un grand cri de douleur alors qu'elle essayait de se lever, mais sa jambe ne la soutenait pas.

Ses amis ont rapidement couru chercher de l'aide, et bientôt le médecin est arrivé pour examiner la jambe d'Ella. Le médecin a constaté qu'elle l'avait gravement blessée. Il savait qu'elle avait besoin de reposer sa jambe et de la maintenir au-dessus du sol pour qu'elle guérisse correctement.

Le médecin a essayé de donner à Ella des béquilles pour l'aider à marcher, mais elles étaient trop difficiles à utiliser pour elle. Il a ensuite essayé un fauteuil roulant, mais Ella était trop grande et trop lourde pour que cela fonctionne. Le médecin commençait à s'inquiéter. Il ne voulait pas qu'Ella soit coincée au même endroit pendant que sa jambe guérissait.

Le médecin a eu une idée brillante. Il se rendit à son atelier et revint avec une petite charrette. Il a attaché le chariot sous la jambe d'Ella pour qu'il soit au-dessus du sol, et Ella a pu se déplacer facilement.

Ella était ravie de pouvoir se déplacer à nouveau. Elle se sentait beaucoup mieux en sachant que sa jambe recevait le repos dont elle avait besoin pour guérir. Elle a utilisé sa charrette pour rendre visite à tous ses amis et explorer la jungle.

Finalement, la jambe d'Ella a guéri et elle a pu marcher à nouveau. Elle était tellement reconnaissante au médecin de l'avoir aidée et d'avoir trouvé une solution aussi intelligente. Elle savait qu'elle pourrait toujours compter sur lui pour l'aider quand elle en aurait besoin.



Et ainsi, Ella a vécu heureuse pour toujours, profitant de toutes les aventures que la jungle avait à offrir.